
Comité de Direction 
Procès-verbal du vendredi 20 décembre 2024 

à Mons en Baroeul 
  
 

 

Présidence : BACHIRI Chakib 
 
Présents : Mmes CORNIL Sylvie - HOUVENAGEL Sophie - SERGHERAERT Sonia - MM. ABDELHAK Belkacem 
- CLAUS Karim - DECOUDUN Eric - GACEM Mohamed - LAFORGE Luc - MONTAGNE Geoffray 
 
Excusés : Mmes BALBO Emilie - VANPARYS Léa – MM. DEBRUYNE Laurent - DELBEKE Eric - CARPENTIER 
Julien - DEBONNE Gérard - DECOSTER Jonathan - HERBAUT Anthony - VERDOUCQ Vincent 
 
Assistent : 
- Mme LAURENT Anne Sophie  
- M. HOCQUAUX Thierry  
 
I/ Approbation des PV du Comité de Direction  
Le Comité de Direction prend note de la rectification suivante : retrait de la Commission des Arbitres de 
Sophie Anne NOLF. Le procès-verbal du 29 octobre 2024 est approuvé à l’unanimité.  
 
II/ Informations fédérales 
 
Assemblée Générale de la FFF du 14 décembre 2024 
Chakib BACHIRI revient sur l’assemblée générale de la FFF qui s’est déroulée le 14 décembre 2024 à Paris 
et félicite Philippe DIALLO pour son élection à la tête de la FFF ainsi que Cédric BETTREMIEUX Président 
de la LFHF et Pauline BLONDEAU pour son élection au COMEX. 
Le Comité de Direction félicite également Claude DELFORGE pour sa nomination au poste de Président du 
Bureau Exécutif de la Ligue du Football Amateur (LFA). 
 
Le foot entre en jeu  
La clôture du dispositif d’animation « Le Foot entre en Jeu » proposé par la LFA et la DTN à l’ensemble des 
12 000 clubs et réalisé dans le cadre de la mobilisation du programme fédéral dédié aux Jeux Olympiques 
et Paralympiques 2024 dresse un bilan positif. 
 
A noter que 3 clubs sont nommés lauréats pour le territoire des Flandres, à savoir : 
- RONCQ récompensé « Bronze », sera doté d’un bon carburant d’une valeur de 100 € pour 2 actions 
réalisées touchant 117 participants, 
- ROUBAIX GROUPEMENT récompensé « Bronze » sera doté d’un bon carburant d’une valeur de 100 € 
pour 3 actions réalisées touchant 537 participants, 
- ALLENNES ENTENTE récompensé « Argent » sera doté d’un bon carburant d’une valeur de 100 € et d’un 
bon Nike d’une valeur de 300 € pour 4 actions réalisées touchant 166 participants. 
 
 
 
 



 
 

 
Toutes foot 
Pour la troisième année, en partenariat avec le Crédit Agricole, Intermarché et soutenu par Nike, la FFF 
reconduit le dispositif « Toutes Foot ».  
Le but étant de poursuivre le développement de la pratique féminine et favoriser l’accessibilité des jeunes 
filles et des femmes à tous les rôles dans le football (joueuses, éducatrices, arbitres, dirigeantes). 
 
Il est à noter qu’un nouvel outil dédié à l'engagement et au dépôt des actions est désormais opérationnel 
(Intégré à la brique « Développer son club » disponible depuis "Footclubs" et "Portailclubs" et se nomme 
« Toutes Foot ». 
 
Il permet de : 

• Désigner un référent football féminin, 
• Décrire son projet dans les grandes lignes, 
• Déclarer son engagement avant le 15 décembre 2024 

 
Une fois l'engagement effectué, il sera alors possible de remonter des actions jusqu'au 05 mai 2025 qui 
viendront nourrir une interface dédiée aux instances. A l’issue du processus de sélection par les territoires, 
les clubs participants seront valorisés avec : 

• Des bons d’achats Nike : Tous les clubs participants recevront 300€ de bon d’achat NIKE : 
o Les 3 clubs lauréats départementaux recevront 800€ de bon d’achat Nike, 
o Les 3 clubs lauréats régionaux recevront 1800€ de bon d’achat Nike, 
o Les 3 clubs lauréats nationaux recevront 3300€ de bon d’achat Nike, 

• Une aide financière du Crédit Agricole pour la réalisation des projets, 
Les lauréats seront conviés à un week-end à Clairefontaine pour assister à la cérémonie de remise des 
trophées les 6 et 7 juillet 2025 qui dévoilera les grands gagnants de cette saison 
• Une mise en avant sur les antennes de France Bleu. 

 
III/ Informations générales 
 
Compte rendu de l’assemblée générale du 23 novembre 2024 
Le Président du District revient sur l’assemblée générale du 23 novembre 2024 qui a réuni 100 clubs pour 
152 présents et représentés et renouvelle ses remerciements auprès de l’IET de Hoymille pour leur accueil 
et la qualité des structures ainsi qu’à l’ensemble des bénévoles pour leur participation. 
 
Il établit un bref rappel des points soumis au vote validés comme suit : 
 

Approbation du PV de l’AG du 22/06/2024 à Santes Approuvé à 94,85 % 
Approbation du rapport moral 2023/2024 Approuvé à 94.60% 

Approbation du bilan financier  Approuvé à 91.44% 
Approbation des rapports du commissaire aux comptes Approuvé à 92.04% 
Affectation en report à nouveau du déficit de 24 245€ Approuvé à 90.77% 

Approbation du budget prévisionnel 2024/2025 Approuvé à 94.87% 



 
 

 
Vœux du District 2025 
Le District organisera une cérémonie des vœux courant janvier 2025 : date et lieu à venir.  
 
Remise des labels du Crédit Agricole 
La remise des labels en collaboration avec le Crédit Agricole se déroulera courant janvier ou février 2025 : 
date et lieu à venir.  
 
Cérémonie des champions et vainqueurs de coupes 2024/2025 
La remise des récompenses sera programmée fin août / début septembre 2025 : date et lieu à venir. 
 
Finales de coupes 2024/2025 
Le Comité de Direction a bien reçu la proposition du club de LA GORGUE souhaitant accueillir les finales. 
Compte tenu des impératifs mentionnés au cahier des charges et notamment l’obligation d’utiliser un 
terrain synthétique homologué, le Comité de Direction ne peut malheureusement satisfaire la demande 
du club qu’il remercie vivement pour sa proposition. Les finales se dérouleront à Croix les 14 et 
15/06/2025. 
 
Plan de valorisation du bénévolat 
La soirée dédiée à la valorisation des bénévoles aura lieu en début d’année 2026. Un comité de pilotage 
sera mis en place afin de présenter une action visant à mettre en valeur les bénévoles méritants.  
 
Programme d’accompagnement des clubs 
Conformément au programme présenté par la nouvelle équipe et annoncé lors de l’assemblée générale 
de novembre 2024 à Hoymille, le Comité de Direction prend note des élus référents sur ce dossier qui 
travailleront en collaboration avec Thierry HOCQUAUX pour développer le projet : Luc LAFORGE, Eric 
DECOUDUN et Sonia SERGHERAERT (faisant partie du groupe de travail au sein de la LFHF) fera le lien avec 
la Ligue. 
 
LA MEL et le LOSC FEMININ 
Proposition de la MEL d’offrir un quota de 30 places par matchs du LOSC Féminin jusqu’à la fin de la saison 
aux clubs disposant d’une section sportives jeunes féminines. 
Une action spécifique sera réalisée sur l’affiche LOSC / OM du 30/03/2025 avec l’association d’un 
protocole jeunes via les clubs de la métropole et la mise en place d’animations par la MEL. 
Le Comité de Direction se rapprochera d’Emilie BALBO et Anthony HERBAUT afin d’organiser le projet. 
 
Demande de radiation d’un arbitre : 
La CDA demande au CODIR d’acter la radiation de M. Mathieu BARTOLI (2546053622) du club de 
RADINGHEM AS aux motifs suivants : 
« L’arbitre auditionné était délégué de terrain lors d’un match de la saison 2023/2024 et a tenu des propos 
contraires à sa fonction d’arbitre vis-à-vis de son collègue qui officiait au centre. 
La CDA décide donc de transmettre le dossier au comité directeur pour demander sa radiation en 
application de l’article 38 du Statut de l’Arbitrage et de l’annexe 2 du règlement intérieur selon le motif 
« attitude inappropriée à la fonction d’arbitre officiel ». 
Le Comité de Direction acte la radiation de M. Mathieu BARTOLI. 



 
 

 
MONTAGNE Geoffray évoque les problématiques rencontrées au niveau de l’arbitrage futsal et souligne 
l’importance des formations qui ont été mises en place. Toutefois, il alerte les membres du comité 
directeur sur le manque d’arbitres désignés lors des compétitions de district et les mécontentements des 
clubs. Il précise qu’aucun arbitre n’a été désigné sur les compétitions Futsal au niveau Ligue cette année.  
 
IV/ Composition des commissions 
 
En complément des commissions régaliennes nommées en début de saison, le Comité Directeur propose 
la composition des commissions suivantes comme suit : 
 
RAPPEL : 
 

• Commission de Discipline (nommée au CODIR du 12/09/24) 
• Commission d’Appel (nommée au CODIR du 12/09/24) 
• Commission Juridique (nommée au CODIR du 12/09/24) 
• Commission des Arbitres (nommée au CODIR du 16/10/24) 
• Commission des Terrains et Installations Sportives (nommée au CODIR du 29/10/24) 
• Commission des Délégués (nommée au CODIR du 29/10/24) 
• Commission du Statut de l’Arbitrage (nommée au CODIR du 29/10/24) 

 
POLE GESTION DES ACTIVITES 
 

• Commission Gestion des Calendriers et Compétitions : 
- CAUCHY Geoffrey 
- DUBREUCQ Gaelle 
- DUBREUCQ Léa 
- GACEM Mohamed 
- MONIEZ Raymond 
- OUBELAID Rachid 
- PETIT Thierry 

 
• Commission du Football Educatif et suivi des Labels : 
- BUILS Paul 
- CLAUS Karim 
- DUBREUCQ Léa 
- FOLLET Déborrah 
- GACEM Mohamed 
- HERBAUT Anthony 
- HOUVENAGEL Sophie 
- OUBELAID Rachid 

 
 
 
 



 
 

 
POLE ADMINISTRATION GENERALE 
 

• Commission Médicale : 
- DUBREUCQ Léa 
- MALESIEUX Philippe 
- OMBER Rachid 
- VERDOUCQ Vincent 

 
• Commission de Surveillance des Opérations Electorales : 
- DECRIEM Pascal 
- KETELERS Pierre-Olivier 
- LENOIR Jérémy 
- LEPLAT Cendrine 
- NOLF Sophie-Anne 
 
• Commission FAFA : 
- DECOSTER Jonathan 
- LAFORGE Luc 
- PHELLION Yves 

 
 
POLE DEVELOPPEMENT 
 

• Commission de développement du Foot Diversifié : 
- LEFEBVRE Mathieu 
- MAGNIER Florian 
- SANSONE Joseph 
- GACEM Mohamed 

 
• Commission de développement du Foot Adapté : 
- LAFORGE Luc 
- LEGRAND Eric 
- LOZANO Pierre 
- STEUX Alexandre 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
V/ Point financier 
 
Luc LAFORGE – Trésorier du District intervient sur la situation du District et indique que la trésorerie est 
identique à la présentation effectuée lors de l’assemblée générale à Hoymille. 
 
Il précise que l’assemblée générale du Comité Départemental Nord a eu lieu et détaille les informations 
suivantes : 
 
•             Intégration des nouveaux membres : 
 
DISTRICT ESCAUT : 
1.           ISLIC Stefan 
2.           DEPARIS Christophe 
3.           GABET Christophe 
4.           FONTENIER Nathalie 
5.           CHEYLAN Francis 
 
DISTRICT DES FLANDRES : 
1.           BACHIRI Chakib 
2.           GACEM Mohamed 
3.           LAFORGE Luc 
4.           ANSART CORNIL Sylvie 
5.           SERGHERAERT Sonia 
 
Le bureau a été élu selon l’article 11 des statuts comme suit : 
Est élu Président : Stefan ISLIC 
Est élu vice-président : Chakib BACHIRI 
Est élu Secrétaire : Christophe GABET 
Est élu Trésorier : Luc LAFORGE 
 
Luc LAFORGE revient sur la présentation du bilan financier 2023 et note qu’au niveau du résultat 2023, 
l’année s’est clôturée par un déficit de ressources à hauteur de 7020€.  
L’exercice précédent s’était, quant à lui, soldé par un déficit de ressources de 14 499€. 
 
Il précise que les ressources de l’exercice 2023 se sont élevées à 95 598 € contre 76 242 € au cours de 
l’exercice précédent soit une hausse de 19 356€.    
La subvention de 43 000€ du Conseil départemental, subvention identique depuis plusieurs exercices ;   
- 51 155€ de ressources issues des bons de formation (18 110€ de plus qu’en 2022) ;  
-  837€ de produits financiers  
La répartition de la contribution du Comité vers les Districts a été réalisée comme précédemment au 
prorata du nombre de licenciés.  
  



 
 

 
Luc LAFORGE évoqué la situation patrimoniale avec un total du bilan au 31 décembre passé de 79 990€ 
en 2022 à 63 664€ en 2023.  
  
Le photocopieur amorti en 2023 a été cédé pour la somme de 500€ (produit exceptionnel de l’exercice).  
La trésorerie en photographie au 31 décembre 2023 s’élève à 46 867€ ce qui représente environ 7 mois 
de fonctionnement. 
 
L’affectation du résultat telle que proposée à l’assemblée est la suivante :   
  Résultat 2023                                                                         - 7 019.88€   
• Affectation en report à nouveau                                       - 7 019.88 €         
 
Les comptes annuels de l’exercice clos au 31 décembre 2023 sont approuvés à l’unanimité. 
 
L’approbation de l’affectation en report à nouveau du déficit de ressources s’élève à - 7 019.88 €. 
L’affectation en report à nouveau est approuvé à l’unanimité. 
 
•  Présentation du rapport du commissaire aux comptes : 
André DEMODE certifie la régularité des comptes. 
 
• Approbation des rapports du Commissaire aux comptes : 
Le rapport sur les comptes annuels et rapport spécial sur les comptes sont clos au 31 décembre 2023.   
    
• Les rapports du Commissaire aux comptes : 
Le rapport sur les comptes annuels et le rapport spécial sur les comptes clos au 31 décembre 2023 sont 
approuvés à l’unanimité. 
 
• Renouvellement du mandat de commissaire aux comptes a été acté pour une durée de 6 exercices, soit 
jusque l’assemblée ayant à statuer sur les comptes clos au 31/12/2029. 
 
Luc LAFORGE précise que les membres ont voté à l’unanimité pour le renouvellement du commissaire aux 
comptes André DEMODE et son suppléant pour une durée de 6 ans : 
-  Commissaire aux comptes titulaire : André DEMODE 15 Mail Saint Martin 59400 CAMBRAI 
-  Commissaire aux comptes suppléant : GPS-Armada 15 Mail Saint Martin 59400 CAMBRAI 
 
• La présentation et l’approbation du Budget prévisionnel 2025 sont réalisées. 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
VI/ Divers 
 
Ressources Humaines 
Le Président du District des Flandres informe le Comité de Direction des points suivants : 
 
- Démission de Joachim MERRY – CTD salarié de la LFHF mis à disposition du District. La LFHF a lancé une 
procédure de recrutement, 
- Nomination de Florence MUYLLE – salariée du District au poste de Directrice du Service des Compétitions 
et Contentieux de la LFHF qui prendra ses fonctions à compter du 02/01/2025, 
- Nomination de Louanne DOUSSIN au poste de Responsable des Compétitions du District, 
- Mise à disposition d’Anne Sophie LAURENT dans le cadre de la mutualisation des compétences au sein 
du territoire. Cette dernière interviendra en renfort au sein du District et prendra en charge son 
organisation et le suivi administratif. 
 
Chakib BACHIRI indique qu’un appel à candidature a été lancé pour le recrutement d’un(e) assistant(e) 
administratif(ve) pour une prise de fonction à compter de mi-janvier / mi-février. 
 
Il est noté l’arrivée d’Onofrio PAVONE en renfort bénévole au sein du service des compétitions. 
 
Publication des procès-verbaux 
Le Comité de Direction rappelle la procédure relative au traitement des procès-verbaux. Une note sera 
adressée à l’ensemble des Présidents de commissions en début d’année 2025. 
 
Vie des clubs  
Le Comité de Direction a pris note de la demande d’inactivité totale à compter du 11/12/2024 pour le club 
de WINNEZEELE AS (582543). 
 
Licence de membre individuel 
Le bureau acte et valide la demande de licence membre individuel pour Loïc HERMINET n°1931201336. 
 
Décès 
Le District des Flandres a appris le décès de Tony JUDAS, fidèle supporter et ancien animateur du club de 
l’Etoile Sportive Roncquoise. Les membres du comité de direction adressent leurs sincères condoléances 
à sa famille et ses amis du football. 
 
Invitations 
• Du club de DUNKERQUE USL à son assemblée générale élective le 6 décembre 2024 au stade Tribut. 
• Du club de RONCHIN US à sa cérémonie de vœux le vendredi 27 janvier 2025 à 19H00. 
 
Courriers :  
• Du club de WORMHOUT ES nous informant de la composition de son nouveau Bureau suite à leur 

Assemblée générale du 2 novembre 2024, M. Nicolas MACKER élu Président en remplacement de M. 
Benoit DRELON démissionnaire, M. Thibault PAUWELS élu nouveau secrétaire, M. Frédéric SABAU 
conservant son poste de Trésorier, pris note.  



 
 

 
• Du club de SAINT ANDRE US nous informant avoir rayé de ses effectifs OTLET Mathis (9603493481) à 

la demande de son papa, pris note. 
• Du club de TOURCOING BLANC SEAU FA nous informant avoir signalé et pris des mesures à l’encontre 

d’un de ses licenciés, l’information ayant été relayée auprès de la Ligue. Pris note. 
• Du club de l’OMS MUNICIPAL SEQUEDIN nous informant avoir rayé de ses effectifs JNAINI Yanis 

(2548401837). Pris note. 
• Du club de RONCHIN US nous informant avoir rayé de ses effectifs CHRCHAOUI BENSOLIMAN 

Mohamed (9604611054) au motif : insultes et confrontation envers arbitre officiels. Pris note. 
 

Prochaine réunion 
Sur convocation. 
 
 
 
  La Secrétaire Générale Le Président 
 Sylvie CORNIL Chakib BACHIRI 
   
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PREAMBULE AUX INFORMATIONS  
CODIR DISTRICT DES FLANDRES DU 20/12/2024 

(Arrêté au 15/12/2024) 
 

 
 
 
 
 
 



 
 

 
RETOUR SUR LES EVENEMENTS 

 
Séminaire de rentrée des JAD et Arbitres D5 7 septembre 2024 :  
 

     
 
Le samedi 07 septembre, les jeunes arbitres et les arbitres D5 du 𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗 𝗱𝗱𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗱𝗱𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗱𝗱𝗱𝗱 𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙 se sont 
retrouvés à l'IET de Hoymille en ce début de saison.  
 
Au programme de la journée, les tests physiques et théoriques le matin avant de passer l'après-midi sur des activités 
de cohésion. Les membres de la CDA ont ensuite présenté les modifications des lois du jeu et la politique technique 
pour cette nouvelle saison.  
C'était également l'occasion pour Zakaria Id Lamaalem, Conseiller en Développement et Fidélisation de l'Arbitrage, 
de remettre aux candidats ayant renouvelé leur licence un maillot d'échauffement LFHF !  
 
Le District des Flandres remercie Gauthier Fournier, responsable des JAD et Martin Desroches, ainsi qu'à l'ensemble 
des membres de la CDA présents pour organiser cette journée. 
 
Réunions Techniques de rentrée : 4 au 8 septembre 2024 : 
 
 Du 4 au 8 septembre, six réunions techniques de rentrée U6 à U9 ont été organisées par les Conseillers Techniques 
du 𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗 𝗱𝗱𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗱𝗱𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗 avec la présence d’élus référents à Wasquehal, Armentières, Camphin en Carembault, 
Leffrinckoucke, Lomme, Loon-Plage, Templemars et Hazebrouck.  
 
Près de 15 éducateurs/trices se sont retrouvés sur les chaque site pour un moment en salle et une partie terrain 
gérée par les techniciens.  
 
L’objectif de ces réunions était de faire le bilan de la saison passée avec les éducateurs, faire le point sur 
l'organisation des plateaux et des dispositifs d'accompagnement. L'occasion également de créer du lien entre les 
éducateurs pour lancer au mieux la saison qui arrive. 
 



 
 

 

       
 

Rentrée du Foot : 14,21 ,28 septembre et 05 octobre 2024 :  
 
Durant trois weekends de septembre et le premier d’octobre, plus de 125 plateaux ont été organisés de U6 à U11 
sur tout le territoire dans le cadre de la Rentrée du Foot, plateaux 100% féminin compris !  
 

    
 
 
 
 
Séminaire de rentrée des Arbitres des Flandres :  21 septembre 2024 : 
 
Pour lancer la saison 2024/2025, les arbitres seniors, les observateurs et les membres de la 𝗖𝗖𝗙𝗙𝗖𝗖𝗖𝗖𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙 𝗱𝗱𝗱𝗱𝗗𝗗 
𝗔𝗔𝗗𝗗𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗 se sont réunis au CREPS Hauts-de-France de Wattignies pour le séminaire de rentrée. 
 
Outre les tests physiques de la matinée, les près de 200 arbitres présents ont été informés des nouvelles 
modifications des lois du jeu ainsi que des attentes techniques de la CDA pour cette saison. 𝗖𝗖𝗖𝗖𝗙𝗙𝗖𝗖𝗗𝗗𝗙𝗙 𝗕𝗕𝗙𝗙𝗗𝗗𝗖𝗖𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗, 
Président du District des Flandres, a réaffirmé l’accompagnement porté par le comité directeur auprès d’eux ! 
 
Le District des Flandres remercie les membres de la CDA qui ont permis ce moment convivial, permettant au corps 
arbitral de notre District de se retrouver ! 
 

https://www.facebook.com/crepswattignieshdf?__cft__%5b0%5d=AZVmMnvbiFhEqhWoD5hI2B7uc_5Oj0SpOsRgI15jZKEg0M4ZdKYljV4JSZ_XC5dyda4BBdOiniOe8E1YQv5PkQGuHuiDaBLrQbzerKPBtJMPWy4wll9pEcIk37JgEmSvH26zeJwbu86xZQ49jpV5J0qafKyq8IG_edQGOefwuea9t-B7vLFOMkLNfJZWsHho57o&__tn__=-%5dK-R


 
 

 

    
 
Interdistrict U15F – 03 octobre 2024 :  
 
La sélection U15F du District des Flandres était sur les installations du Centre Fernand Duchaussoy pour les 
interdistricts, marquant le dernier rassemblement de l'équipe emmenée par notre CTD, 𝗠𝗠𝗙𝗙𝗗𝗗𝗖𝗖𝗗𝗗𝗙𝗙𝗱𝗱𝗱𝗱 𝗟𝗟𝗱𝗱𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙.  
Opposées aux Districts de la Côte d'Opale et de l'Oise, les joueuses de la 𝗚𝗚�́�𝗱𝗙𝗙�́�𝗱𝗗𝗗𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙 𝟮𝟮𝟮𝟮𝟮𝟮𝟮𝟮 auront montré un bon 
visage !  
 

8-0 District Oise De Football  
0-0 District Côte d'Opale de Football  

 

 
 
Rentrée du Futsal – 06 octobre 2024 :  
 
Dans une période où le Futsal Français est mis en lumière grâce à notre équipe nationale qui participe pour la 
première fois de son histoire à une phase finale de coupe du monde, les U6/U7, U8/U9 et U10/U11 se sont 
retrouvés pour le premier événement Futsal de la saison sur les parquets de la salle Dupuy de Lôme de Roubaix et 
de la salle Dubus à Hem. 
 
Au programme : sourires, bonne humeur, des matchs et des rencontres à thème : Ballons magiques, 3 contre 3, Qui 
perd sort, 4 contre 4. 
 
Le District remercie la municipalité ainsi que le club du Roubaix Hem Métropole Futsal et ses bénévoles pour la 
mise disposition des installations et pour l'accueil ! 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100057565805337&__cft__%5b0%5d=AZVR9Sl6Xtz5Dq6-KImohEMqdpArtMGE2OPVKD9-tf20gTAB9h_R3LvbAq_DVvyQFQC6UfNSj8dgr2fVhZRAzz-70bSZMovw9H_MfcEsnVcubAULoYpXbMnwuqcLBI8EwXTVBQJ9ME1khZqw_3IpTHbGL9MrzJlZDJgEdWCYWCeE3cWoqGJl9BPRcNZkb3YZM7U&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100039718763100&__cft__%5b0%5d=AZVR9Sl6Xtz5Dq6-KImohEMqdpArtMGE2OPVKD9-tf20gTAB9h_R3LvbAq_DVvyQFQC6UfNSj8dgr2fVhZRAzz-70bSZMovw9H_MfcEsnVcubAULoYpXbMnwuqcLBI8EwXTVBQJ9ME1khZqw_3IpTHbGL9MrzJlZDJgEdWCYWCeE3cWoqGJl9BPRcNZkb3YZM7U&__tn__=-%5dK-R


 
 

 
 
Il félicite également tous les jeunes pour la qualité du jeu proposée dans ce premier temps fort Futsal de la saison ! 
 

 
 
Remise des récompenses – 18 octobre 2024 : 
  
Le vendredi 18 octobre, le District des Flandres recevait les champions de la saison 2023/2024 et les finalistes des 
Coupes des Flandres au siège de la LFHF pour la Cérémonie des Récompenses.  
 
Chakib Bachiri, Président, et les élus du Comité de Direction du District des Flandres ont remis les trophées aux 25 
équipes championnes des différents championnats de la saison passée. Les finalistes des dernières Coupes des 
Flandres ont reçu leurs dotations récompensant leurs épopées 
 

.      
Convention Service Civique : 18 octobre 2024 : 
 
Le 𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗 𝗱𝗱𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗱𝗱𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗱𝗱𝗱𝗱 𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙 et les 𝗦𝗦𝗱𝗱𝗗𝗗𝗦𝗦𝗗𝗗𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗗𝗗�́�𝗱𝗽𝗽𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗱𝗱𝗖𝗖𝗱𝗱𝗙𝗙𝗗𝗗𝗙𝗙𝗽𝗽𝗽𝗽 𝗱𝗱𝗱𝗱 𝗙𝗙'�́�𝗘𝗱𝗱𝗽𝗽𝗗𝗗𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙 𝗡𝗡𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗱𝗱 ont signé 
une 𝗖𝗖𝗙𝗙𝗙𝗙𝗦𝗦𝗱𝗱𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙 pour le déploiement de 𝗩𝗩𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗗𝗗𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗦𝗦𝗱𝗱𝗗𝗗𝗦𝗦𝗗𝗗𝗗𝗗𝗱𝗱 𝗖𝗖𝗗𝗗𝗦𝗦𝗗𝗗𝗖𝗖𝗽𝗽𝗱𝗱 dans les clubs du territoire pour les quatre 
prochaines saisons !  
 
En amont de la cérémonie des récompenses, 𝗢𝗢𝗙𝗙𝗗𝗗𝗦𝗦𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗖𝗖𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗, Directeur Académique des Services Départementaux 
de l’Education Nationale du Nord, et 𝗖𝗖𝗖𝗖𝗙𝗙𝗖𝗖𝗗𝗗𝗙𝗙 𝗕𝗕𝗙𝗙𝗗𝗗𝗖𝗖𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗, Président du District des Flandres, ont signé la Convention 
de partenariat permettant aux clubs du District des Flandres de Football de bénéficier de la mise à disposition de 
volontaires “Service Civique”. Le District assume la responsabilité juridique et administrative liée à l’agrément. 
 



 
 

 
Porteur du projet depuis sa mise en place en 2021, 𝗟𝗟𝗽𝗽𝗗𝗗 𝗟𝗟𝗙𝗙𝗟𝗟𝗙𝗙𝗗𝗗𝗟𝗟𝗱𝗱, trésorier du District des Flandres, s’est réjoui de 
voir le nombre de volontaires passer de 45 lors la première année de l’agrément à 140 pour cette saison.  
 

 
 
Educ Foot – La séance d’entraînement des U8/U9 : 23 octobre 2024 :  
 
Le mardi 22 octobre, près de 15 éducateurs sont venus sur les installations de la Stella Lys pour une soirée 
d'échanges avec les 𝗖𝗖𝗙𝗙𝗙𝗙𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙𝗱𝗱𝗗𝗗𝗗𝗗 𝗧𝗧𝗱𝗱𝗗𝗗𝗖𝗖𝗙𝗙𝗗𝗗𝗖𝗖𝗽𝗽𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗗𝗗𝗔𝗔𝗗𝗗, Corentin Cuisinier & Mathilde Lebon, et 𝗠𝗠𝗙𝗙𝗖𝗖𝗙𝗙𝗖𝗖𝗱𝗱𝗱𝗱 𝗚𝗚𝗙𝗙𝗗𝗗𝗱𝗱𝗖𝗖, 
secrétaire adjoint du District des Flandres.  
Des échanges constructifs autour de la séance d'entraînement proposée par les CTD ont été suivis d'une table ronde 
sur le thème concerné.  
 
Une seconde soirée sur ce thème a eu lieu le 31 octobre sur les installations de Saint Pol Sur Mer.  
Le District remercie le club de la Stella Lys pour l'accueil et aux jeunes licenciés qui ont pris part à la séance. 
 
 

         
 
Stage Départemental U15 G : 24 octobre 2024 :  
 
Le jeudi 24 octobre, la 𝗗𝗗�́�𝗱𝗙𝗙𝗱𝗱𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙 𝗨𝗨𝟮𝟮𝗨𝗨𝗚𝗚 était sur les installations d’Escaudain pour une journée de stage : séance le 
matin et rencontre de préparation l’après-midi contre le District Escaut.  
 
Les CTD PPF, Joachim Merry et Ludovic Kuehn, et deux membres de la Commission Technique, Serge Parsy et Olivier 
Ritaine, avaient préparé une séance basée sur le jeu de position afin de parfaire le projet de jeu de la sélection.  

https://www.facebook.com/profile.php?id=100057294375712&__cft__%5b0%5d=AZUKuxC5XcIyQSbCyHC-vsTUb7jdCVN0ZFljcZlb6duOWKJLTiC9XbvkViDV_KxPffiF9zCoqmDFbfHqQsb6ywaeMzLo0Zyva8KFZETV6nT8-3rXoTUDk_SOGCrQO8lho9ZOGgOM-nwnOCpGQ-d8P5dHiemMAeTPDu1CdVgPyqQfJQF5hF5r9lC17liL7BmYct8&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/USCCSPFOOTBALL?__cft__%5b0%5d=AZUKuxC5XcIyQSbCyHC-vsTUb7jdCVN0ZFljcZlb6duOWKJLTiC9XbvkViDV_KxPffiF9zCoqmDFbfHqQsb6ywaeMzLo0Zyva8KFZETV6nT8-3rXoTUDk_SOGCrQO8lho9ZOGgOM-nwnOCpGQ-d8P5dHiemMAeTPDu1CdVgPyqQfJQF5hF5r9lC17liL7BmYct8&__tn__=-%5dK-R


 
 

 
 
Les garçons ont ensuite joué une rencontre en 3x30 minutes. Un match prolifique en buts, qui n’a pas tourné à 
l'avantage de notre sélection.  

 
La sélection U15G se retrouvera la semaine suivante pour une quadrangulaire contre les sélections de la Côte 
d’Opale, de l’Artois et de la Somme afin de préparer l’Interdistrict de la catégorie le samedi 16 novembre à Liévin.  
Le District remercie le District Escaut et le club d'Escaudain pour leur accueil ! 
 

 
 
Journée 𝗱𝗱𝗱𝗱 𝗙𝗙’𝗔𝗔𝗗𝗗𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗙𝗙𝗟𝗟𝗱𝗱 JNA –La Gorgue : 13 novembre 2024 : 
 
Le mercredi 13 novembre, Zakaria Id Lamaalem, Conseiller en Développement et Fidélisation de l’Arbitrage, 
accompagné de Jean-Louis Juras et Jean Zunquin de la CDA, sont intervenus dans le club Gorguillon auprès de la 
catégorie U12/U13. 
 
 
 
Un programme dense pour la vingtaine de jeunes footballeurs : 
Un biathlon avec 10 questions sur des situations techniques, des oppositions où l’arbitrage a été effectué par les 
jeunes, guidés par nos formateurs directement à la touche, et aiguillé par Zakaria via des oreillettes pour le jeune 
arbitre centre, un quiz sur des situations vidéo propice au débat, en salle, pour conclure l’après -midi.  
Avec Tous Arbitres, les jeunes sont repartis avec une gourde, un sac à chaussure et un sifflet !  
 

 
 
Assemblée Générale du District : 23 novembre 2024 :  

https://www.facebook.com/photo/?fbid=894808722748892&set=pcb.894813879415043&__cft__%5b0%5d=AZWeiG3FqvyUXTqoYUdqCPmgBpOmhJdD4OBV0-k7zDCQCw-B083m3Bq4CJIofEDqmjm_W6w8jueeGzHqS3Zz19CHqK2-KdIOOWacLtzT9kCKKasRjQ1ZtQT7kbbHEAzbCFAHbwTjwyeWO-0csvc3CLwoWSWg8fByyWxJaJFIYBeUsR9uhxoQeYh--XJBO9XRWbY&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=894808722748892&set=pcb.894813879415043&__cft__%5b0%5d=AZWeiG3FqvyUXTqoYUdqCPmgBpOmhJdD4OBV0-k7zDCQCw-B083m3Bq4CJIofEDqmjm_W6w8jueeGzHqS3Zz19CHqK2-KdIOOWacLtzT9kCKKasRjQ1ZtQT7kbbHEAzbCFAHbwTjwyeWO-0csvc3CLwoWSWg8fByyWxJaJFIYBeUsR9uhxoQeYh--XJBO9XRWbY&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/tousarbitres?__cft__%5b0%5d=AZVEZsWE62hagbA-Nux2uo0cEN8A0ivummVIYYI-A5dYzFlboeMmumJuJ0E-ZSq9JpoSkrwAmSxgfDNrNvdJPEIO_jgSNbVGRrTNq-tS9eM7qGnev_sE8O-nOZPMf5LNwjKJFiWlSzGMkEWjp5NnsthcH3XANx69sendvcpQham3GiY2HXPsf0eFs66N86onvpo&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=894808722748892&set=pcb.894813879415043&__cft__%5b0%5d=AZWeiG3FqvyUXTqoYUdqCPmgBpOmhJdD4OBV0-k7zDCQCw-B083m3Bq4CJIofEDqmjm_W6w8jueeGzHqS3Zz19CHqK2-KdIOOWacLtzT9kCKKasRjQ1ZtQT7kbbHEAzbCFAHbwTjwyeWO-0csvc3CLwoWSWg8fByyWxJaJFIYBeUsR9uhxoQeYh--XJBO9XRWbY&__tn__=*bH-R


 
 

 
 
Le samedi 23 novembre se tenait l’Assemblée Générale financière du 𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗 𝗱𝗱𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗱𝗱𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗱𝗱𝗱𝗱 𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙 à l'IET 
Hoymille.  
L’occasion pour les élus du District des Flandres de présenter et de faire voter aux clubs le Rapport Moral de la 
saison 2023/2024 mais aussi, avec l’appui d’un commissaire aux comptes et d’un expert-comptable, approuver le 
bilan, le compte de résultat au 30 juin 2024 et le budget prévisionnel du District des Flandres pour la saison 2024-
2025. 
 
Le District remercie l’IET de Hoymille, à la municipalité et au club de l'Acs Hoymille pour leur accueil, aux nombreux 
clubs présents et aux personnalités venues pour cette Assemblée Générale et les échanges qui l’ont suivi ! 
 

    
 
 
 
 
 
 

𝟮𝟮 𝟮𝟮𝟮𝟮𝟮𝟮€ grâce à vos “𝗕𝗕𝗽𝗽𝗗𝗗𝗗𝗗 𝗱𝗱𝗙𝗙 𝗥𝗥𝗙𝗙𝗗𝗗𝗱𝗱” pour Associationmesamismesamours : 
 
Le samedi 23 novembre, en marge de l’Assemblée Générale de Hoymille, Chakib Bachiri, président du District des 
Flandres, a remis le chèque symbolisant le don du District pour l’association “𝗠𝗠𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗔𝗔𝗖𝗖𝗗𝗗𝗗𝗗 𝗠𝗠𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗔𝗔𝗖𝗖𝗙𝗙𝗽𝗽𝗗𝗗𝗗𝗗”, 
représentée par sa présidente fondatrice 𝗝𝗝𝗙𝗙 𝗚𝗚𝗽𝗽𝗗𝗗𝗙𝗙𝗖𝗖𝗙𝗙𝗗𝗗𝗙𝗙. 
Le week-end du 19 & 20 octobre, le District des Flandres lançait l’opération “Buts en Rose” ( https://bit.ly/flandres-
operation-buts-en-rose ). Grâce à l’ensemble des participants, 1 000€ ont été dédiés à l'accessibilité au sport pour 
les femmes touchées par le cancer du sein ! 
 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100063668858634&__cft__%5b0%5d=AZWlqaQ5rfF2szP-ZwcZfjETzcKdLHAsb3h7cfSdri41Huw8P5L7p3wtf3D9OyKSp4MCI4Diik9yGP95QEPk1rsuydPzdiZtKxtjsORx14O0Nb4saQTFtnI_J81xQ-mlngkPpspIDQsjzEZkmhcA_zTeGpieHGfkxITud29_FXDonElYyFBf4CdmIa2kNb4FBEY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100063668858634&__cft__%5b0%5d=AZWlqaQ5rfF2szP-ZwcZfjETzcKdLHAsb3h7cfSdri41Huw8P5L7p3wtf3D9OyKSp4MCI4Diik9yGP95QEPk1rsuydPzdiZtKxtjsORx14O0Nb4saQTFtnI_J81xQ-mlngkPpspIDQsjzEZkmhcA_zTeGpieHGfkxITud29_FXDonElYyFBf4CdmIa2kNb4FBEY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=61565379037012&__cft__%5b0%5d=AZUaKswppefCw9kmk4KcJJw_JiwhgnzF0kCwOJe_doc52GYRela7dSQmSwF0Ef-mvyoD3zvtqCE3BrTM-OiEtP7Zl7jxxBBS3hOOf17sSbu8lrRHYtN-n_CHfPnLFp382lJZwx2m2QsRiWwLZHJR2Uzh-hBNSQcq37lxLVv129laig&__tn__=-%5dK-R
https://bit.ly/flandres-operation-buts-en-rose?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR2DZ6IdWoMcKVPpbL6imzAF2p1CORnejp-m6kb7h0hTa7J9lPaMmIQv-CQ_aem_dV8BLrZy-shOr-jx38qysA
https://bit.ly/flandres-operation-buts-en-rose?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR2DZ6IdWoMcKVPpbL6imzAF2p1CORnejp-m6kb7h0hTa7J9lPaMmIQv-CQ_aem_dV8BLrZy-shOr-jx38qysA


 
 

 

 
 

Plus de 30 ans au service du football, 𝗠𝗠𝗘𝗘𝗥𝗥𝗖𝗖𝗠𝗠 𝗖𝗖𝗢𝗢𝗥𝗥𝗠𝗠𝗡𝗡𝗡𝗡𝗘𝗘 : 
 
L’assemblée générale de Hoymille marquait le dernier jour de travail avant une retraite bien méritée pour notre 
collaboratrice, Corinne Delpierre. L’occasion de mettre à l’honneur celle qui a œuvré pour le football territorial 
depuis plus de 30 ans.  
Arrivée au District Maritime Nord le 01/08/1993, elle a longtemps occupé le poste d’assistante administrative des 
compétitions avant la fusion, où elle devient aide comptable au District des Flandres en 2017.  
L’ensemble des salariés et les membres du comité de direction souhaitent une agréable retraite à Corinne ! 
 

 
 
R Féminin : 30 novembre 2024 : 
  
150 féminines ont été rassemblées au Vélodrome de Roubaix. Le samedi 30 novembre, le 𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗 𝗱𝗱𝗱𝗱𝗗𝗗 𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗙𝗱𝗱𝗗𝗗𝗱𝗱𝗗𝗗 
organisait son premier Rassemblement Féminin de la saison sur les installations du Vélodrome André Pétrieux à 
Roubaix. De U6F à U13F, 24 équipes étaient présentes pour une matinée de football ! Au programme : des plateaux 
en jeux réduits, des animations organisées par les techniciens de la Ligue, dont une initiation au cécifoot avec les 
buts des Jeux Paris 2024 et des quiz PEF !  
Le District remercie les équipes présentes et la municipalité roubaisienne pour leur accueil dans ce lieu 
incontournable du sport nordiste !  

https://www.facebook.com/Paris2024?__cft__%5b0%5d=AZVWKCmwBaqKCqpM8GXsV23B8Q5HxeQ40rlv1I2BLXO2zzB5__1UwDPFWZyR8v5VOK7HCsrlS8ZHoQqd7wGfwgxEe0kUYy1isjelNukU82T10Fm0o1woreZu2m-E2Glk5Om9o9hqaG6JEvzu3ke52P_bWk39WM7qtkLKkdfMAp-dTFrLQ20bG4CgB-k0mM_TMMM&__tn__=-%5dK-R


 
 

 

 
 
Winter Futsal Cup du 2 au 4 décembre 2024 :  
 
Le territoire des Flandres avait la chance de recevoir une compétition internationale de Futsal avec la Winter Futsal 
Cup. Coorganisée avec la LFHF et la FFF, cette compétition a vu les jeunes français s’imposer devant de nombreux 
fans de futsal venus à la Salle Marcel Cerdan ! 
 

            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Noel Futsal : 15 décembre 2024 :  



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le Noël du Futsal s’est déroulé à Wattrelos le dimanche 15 décembre 2024. 
12 équipes U6/U7 & 12 équipes U8/U9 avaient rendez-vous à la Salle Brossolette de Wattrelos Futsal pour une 
matinée de Futsal sous le signe éducatif avec de nombreuses 𝗙𝗙𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗗𝗙𝗙𝗙𝗙𝗗𝗗 𝗗𝗗𝗘𝗘𝗙𝗙, du fair-play et du jeu ! 
 
Au programme : Des rencontres en 3v3, des quizz éducatifs sur la culture foot, sur les règles du jeu et sur 
l’environnement étaient proposées aux plus de 110 enfants présents. 
 
Les jeunes joueurs sont repartis avec leurs cadeaux, leurs chocolats et leur photo souvenir avec le Père Noël. 
Une belle matinée de futsal rendue possible grâce aux services civiques du District présents pour animer les 
différents ateliers, à la présence du Père Noël et à l’accueil du club hôte, le Wattrelos Futsal. 
 

     
 
 
 
Évènement à venir : 
 
- 22 décembre 2024 (10h/12h) : Noel des féminines  

 Une matinée dédiée aux U6-U7 & U8-U9 féminines qui aura lieu à l’UrbanSoccer Lille-Lezennes ! Au 
programme : des matchs, des jeux ludiques & la roue des cadeaux pour gâter les filles !  
 
 
 

https://www.facebook.com/UrbanSoccer.lillelezennes?__cft__%5b0%5d=AZXqa4blQXK-74P8vPBOdDdJRgzVz5vriWf4bWItiO5SGIMdbcuWPfJI-W8C1g5kyS_WbMkA4QZkA1-qbNK5vqu3oz3tpQFQG6Hr1oaVHDLUpSmbLzcNL6YQJoql0RAnW189godPHr_wao579-Ebe2zjWoZkVRTDOwOgnckX651t9S6c8cGR_jOiDRCDJbnjI5Q&__tn__=-%5dK*F

